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                    Résumé
Les auteurs rapportent leur expérience et leurs résultats dans le diagnostic des cancers bronchiques.
Ils utilisent différentes techniques d'examen, habituellement sous anesthésie générale (fibroscopie, brossage endobronchique, biopsie transbronchique à l'emporte-pièce, biopsie transpariétale).
559 cancers ont été étudiés: dans 375 cas (65,3%) des signes directs ou indirects ont été mis en évidence à la bronchoscopie; dans 412 cas (73,7%) l'étude cytologique des produits obtenus par brossage bronchique a été positive.
Dans 92 cas, il a été pratiqué une ponction biopsie transbronchique à l'emporte-pièce: 27 fois (29,3%) le résultat a été positif.
En ce qui concerne les cancers distaux (116 cas sur 559, soit 20,8%) 52 ont été diagnostiqués par la fibroscopie avant l'exérèse (44,8%).
La ponction-biopsie transpariétale enfin a été pratiquée dans 141 cas de cancers bronchiques: elle a fourni le diagnostic dans 78% des cas.


Summary
The authors report on their experience and their results in the diagnosis of bronchial cancers.
They use various techniques for the examination which is usually performed under general anaesthesia (fiberscopy, endobronchial brushing, transbronchial punch biopsy, transparietal biopsy).
559 cases of cancer were studied: In 412 of the cases (73,7%) the cytologic examination of the produits obtained by bronchial brushing was positive.
For 92 cases a transbronchial punch biopsy was performed: the result was positive for 27 cases (29,3%).
As gar as distal cancers an concerned (116 for 559 cases i.e. 20,8%), 52 were diagnosed by fiberscopy before exeresis (44,8%).
Finally, a transparietal biopsy was performed for 141 cases of bronchial cancer. It gave the diagnosis for 78% of the cases. *** DIRECT SUPPORT *** A00JV013 00002
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